



Pièces	7 Pièces
Superficie	183 m²
Référence	2334
Prix	849 000 €

Les Issambres

Maison à vendre (83380)

Idéalement située à quelques pas de la mer, cette villa à rénover est divisée en 3 appartements indépendants. Au rez-de-chaussée, vous trouverez un studio d'environ 24m² comprenant un séjour, une kitchenette, une salle d'eau avec WC et une terrasse, ainsi qu'un T3 avec cuisine ouverte sur séjour, deux chambres, une salle d'eau avec WC, un dressing et une terrasse. À l'étage, un appartement de 3 pièces offre un grand séjour avec accès à une terrasse et vue sur la mer, 2 chambres avec terrasse, une cuisine avec cellier, une lingerie, un WC indépendant et une salle de bains. Un garage est ...

Ideally located a few steps from the sea, this villa to renovate is divided into 3 independent apartments. On the ground floor, you will find a studio of approximately 24sqm including a living room, a kitchenette, a bathroom with WC and a terrace, as well as a T3 with kitchen open to living room, two bedrooms, a bathroom. water with WC, a dressing room and a terrace. Upstairs, a 3-room apartment offers a large living room with access to a terrace and sea view, 2 bedrooms with terrace, a kitchen with pantry, a laundry room, a separate toilet and a bathroom. A garage is also available. The flat ...

AGENCE DU CAP LES ISSAMBRES

RN 98 1 AV DE LA JETÉE - 83380 LES ISSAMBRES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

